

Abantia se hace con un 51% de Denion Control y Sistemas

VF: Livingstone Partners
VL: Fornesa Prada Fernández Abogados
CF/L: NI

Abantia, a través de su filial Abantia Ticsa, se ha hecho con el control de Denion Control y Sistemas. En concreto, el grupo catalán ha adquirido un 51% de la compañía a sus socios fundadores, Agustí Ferrer y Enric Villbona, que mantendrán el 49% del accionariado a partes iguales. Como parte del pacto, Abantia ha acordado la compra del resto de las acciones de Denion dentro de dos años.

Fundada en 1988, Denion se dedica al suministro de electricidad, automatismo, sistemas de control y fabricación flexible para proyectos e instalaciones en la industria. Con sede central en Cornellá (Barcelona), cuenta con delegaciones en Tarragona, Zaragoza y Puertollano (Ciudad Real), y tiene presencia en México a través de su filial Dumez Copisa Sistemas Mexicanos, donde presta sus servicios a la Comisión Federal de Electricidad y a Pemex, entre otros clientes. Con una plantilla de 400 trabajadores, su facturación alcanzó los €25M en 2010.

Con sede en Sant Boi de Llobregat (Barcelona), Abantia Empresarial tiene su origen en la compañía Aplicaciones Generales Eléctricas (AGE), fundada en 1944. Actualmente, es uno de los líderes españoles en el sector de instalaciones y mantenimientos industriales en España. Además, tiene presencia en Polonia, Italia, Guatemala y Abu Dabi, donde concentra el 20% de su volumen de negocio. El grupo, compuesto por 1.750 trabajadores, facturó €254M en 2010, con un beneficio de €6,4M (+50%).

Esta es la primera compra de Abantia en 2011, aunque la catalana si se ha movido en el capítulo de desinversiones. Recientemente, la compañía ha vendido su filial de construcción Abantia Contratas al grupo Retineo (C&C N°125) y se ha desprendido del 25% que poseía en Guzmán Energía, a través de su filial termosolar, Abantia Sun Energy (C&C N°123).

Enagás ultima la compra de Gascan

CL: Hogan Lovells

Enagás ultima su entrada en la Compañía Transportista de Gas Canarias (Gascan). En concreto, la gasística ha anunciado que se encuentra ultimando la adquisición del 42% de la sociedad que actualmente se encuentra en manos de Regional Canaria de Energía, perteneciente a diversos empresarios de la zona encabezados por José Fernando Rodríguez de Azero, Antonio Plasencia, Ignacio González, Pedro Luis Cobiella y Juan Fuentes. Aunque el importe de la operación no ha trascendido, según fuentes del mercado ascendería a €2,5M.

Por su parte, Endesa, que posee un 47% del accionariado, y el Gobierno de Canarias, que controla un 11%, a través de la sociedad pública de capital riesgo Sodecan, mantendrán sus participaciones en la compañía.

Con la llegada de Enagás, Gascan pretende conseguir la inversión necesaria para sacar adelante a la regasificadora de Granadilla. Una financiación que los empresarios, en su mayoría constructores en plena crisis, no podían aportar.

Con sede en Tenerife, Gascan es una empresa promovida en 2002 por el Gobierno autonómico de Canarias con el fin de implantar el gas en las islas. En concreto, la sociedad tiene como objetivo la construcción de dos terminales para recibir, almacenar y transformar gas natural licuado: la regasificadora de Arinaga, en Gran Canaria, y la de Granadilla, en Tenerife.

Enagás se dedica al transporte, regasificación y almacenamiento de gas natural en España y es el gestor técnico del sistema gasista. En 2011, la compañía ha obtenido un ebitda de €780,8M (+11,3%) y un beneficio neto de €333,5M (+11,9%). Estos meses ha invertido un total de €559,1M: en septiembre, la gasista compraba un 15% de Bahía Bizkaia Gas (BBG) a Repsol por €40M, para hacerse con el 40% de la sociedad (C&C N°121); y en diciembre, adquiría la totalidad de los activos de transporte de gas natural de Iberdrola, por un importe total de €12,5M (C&C N°123). Además, meses antes, compró el almacén subterráneo de gas natural La Gaviota a Repsol (C&C N°117) y Murphy Oil Company (C&C N°120) por €106,1M. Por otra parte, recientemente, Bancaja se ha desprendido del 5% que poseía en Enagás por €193,4M, colocando más de 11 millones de acciones entre inversores cualificados a un precio de €15,8 por título (C&C N°126).